



令和6年12月23日
川崎市立柿生小学校
4年学年だより

楽しい楽しい冬休み！！

今年も残すところわずかとなりました。連合音楽会、音楽朝会、箱根社会科見学、自主防災訓練での学習発表など盛りだくさんの最終月でした。一回り成長した子どもたちの姿を頼もしく感じています。年の瀬には、ご家庭でも4年生での活動を振り返ってみてください。

冬休みは2週間と短い休みですが、年末年始のあわただしい時期でもあります。生活のリズムを崩すことなく、この時期ならではの様々な体験をしてほしいと思います。

本年も保護者の皆様にはいつも温かいご支援とご協力を頂き本当にありがとうございました。

〈冬休みの宿題〉

書き初め	2枚のうち1枚を提出。 裏面に鉛筆で記名。
------	--------------------------

☆冬休みの間、家の手伝いをしよう！

お願い

●書き初めがあります。筆の点検をしていただき、われているものなどは新しい筆のご用意をお願いいたします。

●筆箱の中身の確認（えんぴつ5～6本、消しゴム、赤（青）鉛筆、定規）をお願いいたします。

※シャーペン、ペン、ボールペンなどは持ってきません。改めて確認お願いいたします。

授業開始について

1月7日（火）は、朝会があります。
特別チャイムで、4時間授業です。
給食はありません。下校は、12時20分です。



〈持ち物〉

- ・上ばき・防災頭巾・連絡帳・筆箱
- ・体操着・習字道具・新聞紙
- ・冬休みの宿題

〈1月の予定〉

- 8日（水）給食開始 特別チャイム4時間
- 10日（金）発育測定